

こすもす



令和3年7月2日
上田市立城下小学校

体育発表会 無事成功 ありがとうございました。



コロナ禍ではありますが、昨年度実施した経験をいかし、PTA役員の方のご協力のもと無事行うことができました。子どもたちは、この日に向けて一生懸命練習してきました。ダンスの発表を行った学年は、自宅でも自主的に練習をしていました。全校が集まっての「運動会」は出来ませんでしたが、感染対策を考慮した種目を連学年で発表する「体育発表会」として、子どもたちは精一杯取り組むことができました。ご協力ありがとうございました。

田植え(5年)

6月8日(火)に5年生が田植えを行いました。初めて田植えをする児童も多く、地域の方にご指導をいただきながら貴重な体験となりました。

具体的でわかりやすい説明のおかげで、初めての田植えも「うまくできてよかった」「この先の成長が楽しみ。また何度も見に行きたい。」と満足感を得ることができました。

地域の方々、役員さんはじめ保護者の方々、お手伝いありがとうございました。



交通安全教室

6月10日（木）に、交通安全教室を行いました。特に3、4年生は校庭にて自転車を実際に使っての授業を行いました。運転技術だけでなく、ルールやマナーなど、安全を第一に自転車に乗ってほしいと思います。この日学習したことをいかし、事故なく過ごしましょう。



登山

6月23日（水）に5年生が烏帽子岳登山を行いました。この時期は、午後に雷雨になることが多く心配でしたが、日程を早め雷の心配をすることなく登山を行うことができました。5年生全員が参加することができ、自分の足で山頂までたどり着くことができました。雲の合間から見えた上田市の景色は、達成感を味わえる素晴らしい景色でした。



城下あいさつ運動

7月1日（木）に城下あいさつ運動が行われました。年に3回、7月、11月、3月に、地域の方が街頭に立ち挨拶をしながら、子どもたちの登校を見守ってくださっています。この日はあいにくの雨でしたが、様々な交差点等に立ってくださいり、子どもたちも安心して登校出来ました。子どもたちの挨拶の声もだいぶしっかりととてきています。ありがとうございました。



贈呈式 交通安全鉛筆・防犯カメラ

7月1日（木）に、交通安全協会の方と警察署の方が来校し、交通安全啓発用品の贈呈式がありました。全国で大変痛ましい児童が被害者となる交通事故が起きています。交通安全について、指導していくとともに、地域ぐるみで子どもたちの安全について考える機会としたいものです。



また、同日「防犯カメラ」の贈呈式がありました。上田電鉄の山本 修社長へ学校長と児童会長よりお礼のあいさつをさせていただきました。子どもたちの安心安全のために活用させていただきます。

今後の学校行事について

期 日	行 事	対 応
7月21日（水）	1学期終業式	
7/22(木)～8/19(木)	夏休み	予定通り
8月20日（金）	2学期始業式	
9月 2日（木）	セイジ・オザワ（6年）	感染対策を講じて実施
10月 3日（日）	P T Aコスモス祭	中止

夏休みまであと少しです。1学期のまとめをし、子どもたちの成長を確認していきたいと思います。1学期の教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました。（文責 岡村 聰）